

Budokünstler und Templergemeinschaft unterstützen Elterninitiative krebskranker Kinder Augsburg – Lichtblicke e.V.



Am Wochenende des 25./26. Oktober 2025 veranstaltete der Budoverband „Bushido Shin Renmei“ in Meitingen, Landkreis Augsburg, ein Budoevent, ein sogenanntes Shibu Taikai der Dai Nippon Butoku Kai, Germany Branch.

Die Dai Nippon Butoku Kai (DNBK) ist eine japanische Budovereinigung, die 1895 unter der Schirmherrschaft des japanischen Kaiserhauses gegründet wurde und nach wie vor Kontakt dorthin unterhält. Die „Germany Branch“ existiert seit 1999 und wird seitdem von Wolfgang Wimmer repräsentiert.

Zu diesem Event reisten Teilnehmer aus Frankreich, Belgien, Italien, der Schweiz und auch Deutschland an. 2 Tage übten sich die Teilnehmer in der Ausübung japanischer Budokünste. Ziel dieser Veranstaltung war natürlich die praktische Ausübung, aber bereits im Vorfeld war es das Bestreben, einen Spendenbetrag zu sammeln. So verzichteten alle geladenen Referenten auf die Erstattung ihrer Auslagen, um einen adäquaten Betrag zusammen zu bekommen.

Der Gesamterlös von 1800 Euro wurde von der Komturei Eichstätt des Ordo Supremus Militaris Templi Hierosolymitani, die sich für den organisatorischen Ablauf zur Verfügung stellten und mit „Personal“ unterstützten, auf 2000 Euro aufgerundet.

Aber nicht nur die aktiven Komturei Mitglieder, auch deren Ehepartner halfen fleißig mit, sei es beim Einlass, Listenführung, Urkunden und Pässe schreiben usw...

Und so trafen sich die Verbandsverantwortlichen des o.g. Verbandes und der Komtur der Komturei Eichstätt am 13. Dezember 2025, um symbolisch die Scheckübergabe an die Elterninitiative krebskranker Kinder Augsburg -Lichtblicke e.V. – durchzuführen.

Seit 2012 werden auf Initiative von Wolfgang Wimmer Veranstaltungen durchgeführt, die u.a. den Zweck haben, gemeinnützige Einrichtungen zu unterstützen, die sich der Hilfe krebskranker Kinder widmen.

Bisher konnte ein Betrag von über 25.000 Euro gesammelt und diesem Zweck zugeführt werden.